

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang dilakukan penulis mengenai motivasi mahasiswa untuk menikah saat menempuh Program Studi Pendidikan Agama Islam di UIN Antasari Banjarmasin, adalah motivasi internal mahasiswa untuk menikah yaitu faktor psikologis atau mental mahasiswa yang siap dalam melaksanakan ibadah pernikahan yang tentu juga harus siap dalam membagi waktu serta semangat untuk tetap melanjutkan pendidikannya, merasa terbantu dalam menyelesaikan tugas-tugas kuliah dengan hadirnya pasangan dalam kehidupan dan juga bersemangat untuk menyelesaikan studi tepat waktu. merasa lebih aman ketika berkuliah saat telah berstatus menikah dan mahasiswa terpacu semangatnya untuk memberikan nafkah terbaik kepada keluarga kecilnya. Kebutuhan fisiologis atau seks yang dimana salah satu tujuan untuk menikah adalah untuk memperoleh keturunan yang shaleh dan shalihah, harapan atau keinginan yang akan timbul ketika telah menikah nanti juga menjadi pendorong motivasi mahasiswa untuk menikah. Motivasi eksternal mahasiswa untuk menikah yaitu adanya dukungan pasangan, orangtua atau keluarga, lingkungan serta faktor ekonomi

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang sudah diteliti. Setelah menyelesaikan penelitian ini, penulis memberikan saran dan semoga memberikan dampak positif yaitu:

1. Bagi khalayak umum khususnya mahasiswa di perguruan tinggi, agar dapat mengambil keputusan untuk menikah ketika telah siap dari segi psikologis, ekonomi, waktu dan fisiologis.
2. Mengingat bahwa kajian motivasi mahasiswa untuk menikah ini sangat luas, maka dari itu masih terbuka luas peluang bagi peneliti-peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian terkait motivasi mahasiswa untuk menikah saat menempuh pendidikan di perguruan tinggi dengan tidak hanya menggunakan analisis deskripsi saja, tetapi dapat menggunakan analisis data yang lainnya agar lebih mendalam.
3. Diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi salah satu bacaan yang akan menambah pengetahuan tentang bagaimana motivasi mahasiswa untuk menikah ketika sedang menempuh pendidikan di perguruan tinggi.